

Bericht über das Irlandpraktikum vom 21.06.2024 - 22.07.2024 von Tara Heitmann

Ich habe mein Auslandspraktikum in Irland absolviert. Dort habe ich für einen Monat bei einer Gastmutter gelebt und durfte den Betrieb Fallon & Byrne kennenlernen. Auf das Praktikum bin ich durch meine Schule aufmerksam geworden, als das Programm durch Erasmus+ vorgestellt wurde.

Meine ersten Tage in Irland waren sehr schwer für mich, da ich nicht so gut mit meiner Gastmutter klargekommen bin. Außerdem haben wir kaum miteinander gesprochen. Glücklicherweise konnte ich meine Gastmutter wechseln. Dort habe ich dann zusammen mit Ella und Maja gewohnt und ab da hat sich mein Aufenthalt zum positiven gewendet.

Mein Gastbetrieb hat mich sehr freundlich aufgenommen und konnte mir viel mit auf den Weg geben. Schon am Anfang konnten sie meine Kenntnisse sehen und haben mich mit neuen Aufgaben vertraut. Auch mit dem Englisch sprechen kam ich gut zurecht. Klar, Schwierigkeiten gab es, aber dafür hatte jeder Verständnis und konnte mich verbessern. In meinem Gastbetrieb war ich in der Produktionsküche eingeteilt, durfte aber auch die Bäckerei kennenlernen und dort arbeiten. In meinem Praktikum gefiel mir sehr, neue Arbeitsbereiche kennenzulernen, sowie neue Menschen. Zudem konnte ich neue Schneidetechniken kennenlernen und neue Rezepte ausprobieren. Mich hat die Vielfalt des Betriebes beeindruckt, da der Betrieb sehr groß ist und unterschiedliche Bereiche hat wie z. B. das Lebensmittelgeschäft, den Weinkeller, das Restaurant, die Produktionsküche und auch die Bäckerei.

Unsere Gastmutter war sehr herzlich und aufgeschlossen. Sie wollte immer sichergehen, dass es uns gut geht und hat sehr lecker für uns gekocht, ich werde einiges nachmachen. Sie hat uns viel über Irland und Ihr Leben erzählt, somit haben wir sehr viel Englisch sprechen können.

Die Zeit in Irland ging sehr schnell vorbei, am liebsten wäre ich noch dageblieben, um noch mehr Bereiche und die Kultur kennen zulernen, ebenfalls um das Englisch noch stärker zu verfestigen.

Das Praktikum hat mir für meine berufliche und private Zukunft viel gegeben und ich bin sehr dankbar dafür, dass ich das Praktikum in Irland absolvieren durfte.

